
Pedido de Providências 022/2020

 
Exmo. Sr.
Joaquim Boeira de Vargas
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte pedido
de providências:

- Que seja providenciado bancos para a parada de ônibus localizada na Júlio de
Castilhos em frente a loja Total.

 
JUSTIFICATIVA

O presente pedido se faz necessário, pois a referida parada de ônibus é utilizada por
muitas pessoas, entre elas idosos, mães com crianças de colo e gestantes que por diversas
situações aguardam o ônibus neste local em pé, pois não há bancos. Esta parada de ônibus é uma
das mais movimentadas de nossa cidade, ali há um grande fluxo de usuários do transporte urbano.

Por estes motivos e uma questão de dignidade solicito com urgência a viabilidade de
instalar um banco  ou mais, para as pessoas que usufruem desta parada de ônibus.

 
 

Vacaria, 06 de fevereiro de 2020.

 

Mauro Deluchi Schuler (PSB)
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